

TRANSELEC NORTE S. A. ESTADOS FINANCIEROS INDIVIDUALES INTERMEDIOS Correspondientes al período terminado al 31 de marzo de 2010

US\$= Dólares estadounidenses MUS\$= Miles de dólares estadounidenses



21

TRANSELEC NORTE S.A.

3.3. Control interno.

- ESTADO DE SITUACION FINANCIERA CLASIFICADO.

INDICE

- ESTADO DE RESULTADOS INTEGRALES (POR FUNCION).	
- ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO.	
- ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO INDIRECTO.	
	Pagina
1. INFORMACION GENERAL.	8
2. RESUMEN DE LAS PRINCIPALES POLITICAS CONTABLES.	8
2.1. Bases de preparación de los estados financieros intermedios.	8
2.2. Nuevas normas e interpretaciones emitidas y no vigentes.	9
2.3. Transacciones en moneda extranjera.	9
2.4. Información financiera por segmentos operativos.	10
2.5. Propiedades, plantas y equipos.	10
2.6. Activos intangibles.	11
2.7. Arrendamientos.	12
2.8. Activos financieros.	12
2.9. Deudores comerciales y otras cuentas por cobrar.	13
2.10. Efectivo y equivalentes al efectivo.	14
2.11. Capital social.	14
2.12. Acreedores comerciales y otras cuentas por pagar.	14
2.13. Préstamos y otros pasivos financieros	14
2.14. Impuesto a la renta e impuestos diferidos.	14
2.15. Provisiones.	15
2.16. Clasificación de saldos en corrientes y no corrientes.	16
2.17. Reconocimiento de ingresos.	16
2.18. Distribución de dividendos	16
3. POLITICA DE GESTION DE RIESGOS.	17
3.1. Factores de riesgo de mercado.	17
3.2. Riesgo financiero.	19



4. ESTIMACIONES Y JUICIOS O CRITERIOS CRITICOS DE LA ADMINISTRACION.	21
5. EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO.	21
6. DEUDORES COMERCIALES Y OTRAS CUENTAS POR COBRAR.	22
7. SALDOS Y TRANSACCIONES CON PARTES RELACIONADAS.	22
7.1. Saldos y transacciones con entidades relacionadas.7.2. Directorio y gerencia de la sociedad.	23 24
8. ACTIVOS INTANGIBLES.	24
9. PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPOS.	26
9.1. Detalle de los rubros.	26
9.2. Vidas útiles.	26
9.3. Reconciliación de cambios en propiedades plantas y equipos.	27
9.4. Política de inversiones en activos fijos.	28
10. ARRENDAMIENTOS.	28
11. IMPUESTOS DIFERIDOS.	29
11.1. Activos por impuestos diferidos.	29
11.2. Pasivos por impuestos diferidos.	29
11.3. Movimientos de impuesto diferido del estado de situación financiera.	29
11.4. Compensación de partidas.	30
12. ACREEDORES COMERCIALES Y OTRAS CUENTAS POR PAGAR.	30
13. PATRIMONIO NETO.	31
13.1. Capital suscrito y pagado.	31
13.2. Número de acciones suscritas y pagadas.	31
13.3. Dividendos.	31
13.4. Otras reservas.	31
13.5. Gestión de capital.	31



14. INGRESOS.	31
14.1. Ingresos ordinarios.	31
14.2. Otros ingresos de operación.	32
15. COMPOSICION DE RESULTADOS RELEVANTES.	32
15.1. Gastos por naturaleza.	32
15.2. Depreciación y amortización.	32
15.3. Resultados financieros.	32
16. RESULTADO POR IMPUESTO A LAS GANANCIAS.	33
17. UTILIDAD POR ACCION.	34
18 INFORMACION POR SEGMENTO.	35
18.1. Criterios de segmentación.	35
19. CONTINGENCIAS, JUICIOS Y OTROS.	35
19.1. Juicios y otras acciones legales.	35
19.2. Juicios ante tribunales arbitrales.	35
19.3. Sanciones administrativas.	35
20. GARANTIAS COMPROMETIDAS CON TERCEROS, OTROS ACTIVOS Y PASIVOS	
CONTINGENTES Y OTROS COMPROMISOS.	35
21. MEDIO AMBIENTE.	35
21.1. Desembolsos efectuados.	35
22. HECHOS POSTERIORES.	36



23. TRANSICION A LAS NIIF.	36
23.1. Bases de la transición a las NIIF.	36
23.2. Exenciones a la aplicación retroactiva elegidas por Transelec Norte S.A.	36
23.3. Conciliación del patrimonio neto a la fecha de transición.	38
23.4. Conciliación del patrimonio neto, resultados y estado de flujo de efectivo de	los
últimos estados financieros anuales.	38
23.5. Conciliación del patrimonio neto, resultados y estado de flujo al 31 de marzo	de
2009.	39
23.6. Explicación de los principales ajustes para la transición a las NIIF.	39



TRANSELEC NORTE S.A. ESTADO DE SITUACION FINANCIERA CLASIFICADO

Al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y 01 de enero de 2009. (Expresado en miles dólares (MUS\$))

ACTIVOS	Nota N°	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$	01/01/2009 MUS\$
ACTIVOS CORRIENTES				
Efectivo y equivalentes al efectivo	5	18.362	16.821	12.578
Otros activos no financieros		39	55	4
Deudores comerciales y otras cuentas		2.927	3.434	3.227
por cobrar	6			
Activos por impuestos corrientes	-	87	145	-,-
ACTIVOS CORRIENTES TOTALES	-	21.415	20.455	15.809
ACTIVOS NO CORRIENTES				
Inversiones contabilizadas utilizando el método de participación		366	400	452
Activos intangibles distintos de la		842	842	847
plusvalía	8			
Propiedades, planta y equipo	9 _	134.120	135.067	138.968
TOTAL ACTIVOS NO CORRIENTES		135.328	136.309	140.267
TOTAL ACTIVOS	-	156.743	156.764	156.076



TRANSELEC NORTE S.A. ESTADO DE SITUACION FINANCIERA CLASIFICADO

Al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y 01 de enero de 2009. (Expresado en miles dólares (MUS\$))

PATRIMONIO NETO Y PASIVOS	Nota N°	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$	01/01/2009 MUS\$
PASIVOS CORRIENTES				
Otros pasivos financieros		146	10	
Cuentas por pagar comerciales y		1.046	734	1.037
otras cuentas por pagar	12			
Cuentas por pagar a entidades		178	1.712	236
relacionadas	7	204	407	226
Pasivos por impuestos corrientes	12	281	187	326
Otros pasivos no financieros	12	999	998	1.086
PASIVOS CORRIENTES TOTALES	-	2.650	3.641	2.685
PASIVOS NO CORRIENTES				
Cuentas por pagar a entidades				
relacionadas	7	77.000	77.000	77.000
Pasivos por impuestos diferidos	11	7.317	7.375	7.438
TOTAL PASIVOS NO CORRIENTES	-	84.317	84.375	84.438
TOTAL PASIVOS	-	86.967	88.016	87.123
PATRIMONIO NETO				
Capital emitido	13	30.005	30.005	30.005
Ganancias (pérdidas) acumuladas		39.771	38.743	38.948
Otras reservas	·-			
Patrimonio Neto Total		69.776	68.748	68.953
	-			
TOTAL DE PATRIMONIO NETO Y				
PASIVOS	-	156.743	156.764	156.076



TRANSELEC NORTE S.A. ESTADO DE RESULTADOS INTEGRALES POR FUNCION

Por los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009. (Expresado en miles dólares (MUS\$))

Estado de Resultados Integrales por función	NOTA N°	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
Ingresos de actividades ordinarias	14	5.124	4.587
Costo de ventas		(2.133)	(1.755)
GANANCIA BRUTA		2.991	2.832
Gastos de administración		(235)	(119)
Ingresos financieros	14	41	67
Costos financieros	15	(1.516)	(1.516)
Diferencias de cambio		(42)	16
GANANCIAS (PERDIDA), ANTES DE IMPUESTOS		1.239	1.280
Gasto por Impuestos a las ganancias	16	(211)	(218)
Ganancia (pérdida) procedente de			
operaciones continuadas		1.028	1.062
Ganancia (pérdida) procedente de			
operaciones discontinuadas			
GANANCIA (PERDIDA)		1.028	1.062
Ganancia (pérdida), atribuible a:			
Ganancia (pérdida), atribuible a los			
propietarios de la controladora		1.028	1.062
GANANCIA (PERDIDA)		1.028	1.062
Ganancia por acción			
Ganancia por acción básica			
Ganancia (pérdida) por acción básica en	/		
operaciones continuadas	MUS\$/a	0,00137043	0,00141576
Ganancia (pérdida) por acción básica en operaciones discontinuadas	MUS\$/a		
Ganancia (pérdida) por acción básica	MUS\$/a	0,00137043	0,00141576
	1110397 u	0,00137043	0,00141370
Ganancias por acción diluidas Ganancias (perdida) diluida por acción			
procedentes de operaciones continuadas	MUS\$/a	0,00137043	0,00141576
Ganancias (perdida) diluida por acción		0,00137043	0,00141370
procedentes de operaciones discontinuadas	MUS\$/a		
Ganancias (pérdida) diluidas por acción	MUS\$/a	0,00137043	0,00141576
-			



Estado de otros resultados integrales	MUS\$	MUS\$	
GANANCIA (PERDIDA)	1.028	1.062	
Diferencias de cambios por conversión			
Ganancias (pérdidas) por diferencias de cambio de			
Conversión antes de impuestos	 _		
Otro resultado integral, antes de impuestos, diferencias de cambios por conversión			
Coberturas del flujo de efectivo	<u> </u>	·	
Ganancias (pérdidas) por coberturas de flujos de			
efectivo, antes de impuestos			
Otro resultado integral, antes de impuestos,			
coberturas del flujo de efectivo	<u>-,-</u>		
Otros componentes de otro resultado integral, antes			
de impuestos			
Impuesto a las ganancias relacionado con			
componentes de otro resultado integral			
Impuesto a las ganancias relacionado con diferencias			
de cambio de conversión de otro resultado integral			
Suma de impuestos a las ganancias relacionados con			
componentes de otro resultado integral		-,-	
Otro resultado integral			
RESULTADO INTEGRAL TOTAL	1.028	1.062	
Resultado integral atribuible a:			
Resultado integral atribuible a. Resultado integral atribuible a los propietarios de la			
controladora	1.028	1.062	
Resultado integral atribuible a participaciones no			
controladora			
Resultado integral total	1.028	1.062	
תבשוונמט ווונבצומו נטנמו	1.020	1.002	



TRANSELEC NORTE S.A. ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO Por los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009.

(Expresado en miles dólares (MUS\$))

	Caraital	D	Danamia da	Otros	Cananaia	Datainanaia	Dantiain	Datainaania
	Capital emitido	Reservas	Reserva de	Otras	Ganancia	Patrimonio atribuible a	Particip	Patrimonio
	emitido	por	cobertura	reservas	(pérdidas)		aciones	total
		diferencias	de flujo de		acumuladas	los	no	
		de cambio	caja			propietarios	controla	
		por . ,				de la	doras	
	4	conversión	4		4	controladora		
	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Saldo inicial período actual 01/01/2010	30.005	.,.	-,-	-,-	38.743	68.748		68.748
Incremento (disminución) por cambios	30.003	-,-		•	301743	0017-10	•	0017-10
en políticas contables	-,-				-,-	-,-		
Incremento (disminución) por corrección								
de errores						-:-		
Saldo inicial reexpresado	30.005	-,-	-,-		38.743	68.748		68.748
Cambios en patrimonio								
Resultado integral								
Ganancia (pérdida9					1.028	1.028		1.028
Otro resultado integral								
Resultado integral								
Dividendos						-,-		
Incremento (disminución) por transferencias y								
Otros cambios								
Total de cambios en el patrimonio	-,-		-,-		1.028	1.028		1.028
Saldo final período actual 31/03/2010	30.005		-,-		39.771	69.776	-,-	69.776
		-						·



TRANSELEC NORTE S.A. ESTADO DE CAMBIOS EN EL PATRIMONIO NETO Por los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009.

(Expresado en miles dólares (MUS\$))

	Capital	Reservas	Reserva de	Otras	Ganancia	Patrimonio	Particip	Patrimonio
	emitido .	por	cobertura	reservas	(pérdidas)	atribuible a	aciones	total
		diferencias	de flujo de		acumuladas	los	no	
		de cambio	caja			propietarios	controla	
		por				de la	doras	
		conversión				controladora		
	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Saldo inicial período actual 01/01/2009	30.005	-,-	.,.	.,.	38.948	68.953	-,-	68.953
Incremento (disminución) por cambios			, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	,				
en políticas contables								
Incremento (disminución) por corrección								
de errores					-,-		-,-	
Saldo inicial reexpresado	30.005	-,-			38.948	68.953		68.953
Cambios en patrimonio								
Resultado integral								
Ganancia (pérdida9					1.062	1.062		1.062
Otro resultado integral								
Resultado integral								
Dividendos								
Incremento (disminución) por transferencias y								
Otros cambios								
Total de cambios en el patrimonio	-,-		-,-		1.062	1.062		1.062
Saldo final período actual 31/03/2009	30.005		-,-	-,-	40.010	70.015		70.015



TRANSELEC NORTE S.A. ESTADO DE FLUJOS DE EFECTIVO INDIRECTO Por los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009. (Expresado en miles dólares (MUS\$))

Estado de Flujos de Efectivo Indirecto

	30-03-2010	30-03-2009
Flujos de efectivo procedentes de (utilizados en) actividades		
de operación	5 4 110 4	
Company to (Décalida)	MUS\$	MUS\$
Ganancia (Pérdida)	1.028	1.062
Ajustes por conciliación de ganancias (pérdidas)		
Ajustes por gasto por impuestos a las ganancias Ajustes por disminuciones (incrementos) en cuentas por	211	218
cobrar de origen comercial	507	1.309
Ajustes por disminuciones (incrementos) en otras cuentas cuentas por cobrar derivadas de las actividades de operación	16	41
Ajustes por disminuciones (incrementos) en cuentas por	2.47	(201)
pagar de origen comercial Ajustes por gastos de depreciación y amortización	347 1.293	(361) 1.062
Total de ajustes por conciliación de ganancias (pérdidas)	2.374	2.269
Intereses pagados	(1.516)	-,-
Flujos de efectivo netos procedentes de (utilizados en)		
actividades de operación	1.886	3.331
Flujos de efectivo procedentes de (utilizados en) actividades de inversión		
Compras de propiedades, planta y equipo	(345)	(4)
Flujos de efectivo netos procedentes de (utilizados en) actividades de inversión	(345)	(4)
Flujos de efectivo procedentes de (utilizados en) actividades de financiación		
Préstamos de entidades relacionadas		
Flujos de efectivo netos procedentes de (utilizados en) actividades de financiación		
actividades de financiación		-,-
Incremento neto (disminución) en el efectivo y equivalentes		
al efectivo	1.541	3.327
Efectivo y Equivalentes al Efectivo al principio del período Efectivo y Equivalentes al Efectivo, Estado de Flujos de	16.821	12.578

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

1. INFORMACION GENERAL.

Transelec Norte S.A. (en adelante la Sociedad) es una sociedad anónima abierta y tiene domicilio social en Avenida Apoquindo N° 3721, piso 6, comuna Las Condes, ciudad de Santiago en la República de Chile. La sociedad se encuentra inscrita en el Registro de Valores de la Superintendencia de Valores y Seguros de Chile bajo el N° 939.

El giro de la Sociedad es la explotación y el desarrollo de sistemas eléctricos, de su propiedad o de terceros, destinados al transporte o transmisión de energía eléctrica, pudiendo para tales efectos, adquirir y/o gozar las concesiones y permisos respectivos y ejercer todos los derechos y facultades que la legislación vigente confiera a las empresas eléctricas.

La Compañía está controlada por Transelec S.A. en forma directa, y en forma indirecta, a través, de Transelec Holdings Rentas Limitada.

Los estados financieros de la Sociedad correspondientes al ejercicio terminado al 31 de diciembre de 2009, fueron aprobados por su Directorio en sesión celebrada el día 25 de febrero de 2010 y, posteriormente presentados a la Junta Ordinaria de Accionistas con fecha 28 de abril de 2010, quien aprobó los mismos. Estos estados financieros fueron confeccionados de acuerdo con principios de contabilidad generalmente aceptados en Chile emitidos por el Colegio de Contadores de Chile A.G. y normas impartidas por la Superintendencia de Valores y Seguros de Chile, los cuales no coinciden con los saldos del ejercicio 2009 que han sido incluidos en los presentes estados financieros intermedios, debido a que estos han sido re-expresados de acuerdo a las Normas Internacionales de Información Financiera (en adelante NIIF). En Nota N° 23 se detalla la reconciliación de patrimonio neto, resultados del período y flujos de efectivo.

La emisión de estos estados financieros intermedios correspondientes al período de tres meses terminado al 31 de marzo de 2010 fue aprobada por el Directorio en Sesión Ordinaria N° 73 del 29 de abril de 2010.

2. RESUMEN DE LAS PRINCIPALES POLITICAS CONTABLES.

Las principales políticas contables aplicadas en la preparación de los estados financieros intermedios se detallan a continuación. Estas políticas han sido aplicadas uniformemente en todos los períodos presentados, a menos que se indique lo contrario.

2.1. Bases de preparación de los estados financieros intermedios.

Los presentes estados financieros han sido preparados de acuerdo con la Norma Internacional de Contabilidad 34 (NIC 34), y representan la adopción integral, explicita y sin reservas de la referida norma internacional. Las cifras de estos estados financieros y

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

sus notas se encuentran expresadas en miles de dólares de los Estados Unidos de Norteamérica, según corresponde a su moneda funcional.

En la preparación de estos estados financieros intermedios se han utilizado determinadas estimaciones contables críticas para cuantificar algunos activos, pasivos, ingresos y gastos. También se requiere que la gerencia ejerza su juicio en el proceso de aplicación de las políticas contables de Transelec Norte. Las áreas que involucran un mayor grado de juicio o complejidad o áreas en las que los supuestos y estimaciones son significativos para los estados financieros se describen en la Nota N° 4.

2.2. Nuevas normas e interpretaciones emitidas y no vigentes.

Las siguientes NIIF e Interpretaciones del CINIIF que han sido emitidas, las cuales no son de aplicación obligatoria a la fecha de emisión de los presentes estados financieros:

Normas y enmiendas	Contenido	Fecha de aplicación obligatoria a ejercicios iniciados a partir del
NIIF 9	Instrumentos financieros	01 de enero de 2013
NIC 24 Revisada	Partes vinculadas	01 de enero de 2011
CINIIF19	Cancelación de pasivos financieros con instrumentos de patrimonio	01 de julio de 2010
CINIIF 14	Prepago de requisitos mínimos de financiación	01 de enero de 2011

La Administración de la Sociedad estima que la adopción de las Normas, Enmiendas e Interpretaciones, antes descritas, no tendrá un impacto significativo en los estados financieros de la sociedad en el periodo de su aplicación inicial.

2.3. Transacciones en moneda extranjera.

2.3.1. Moneda funcional y de presentación.

Los estados financieros han sido preparados en dólares estadounidenses, que corresponde a la moneda funcional de la Sociedad.

2.3.2. Transacciones y saldos.

Las operaciones que realiza la Sociedad en una moneda distinta de su moneda funcional se registran a los tipos de cambio vigentes en el momento de la transacción. Durante el ejercicio, las diferencias que se producen entre el tipo de cambio contabilizado y el que se encuentra vigente a la fecha de cobro o pago se registran como diferencias de cambio en el estado de resultados. Asimismo, al cierre de cada periodo, la conversión de los saldos a

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

cobrar o a pagar en una moneda distinta de la moneda funcional de la sociedad, se realiza al tipo de cambio de cierre. Las diferencias de valoración producidas se registran como diferencias de cambio en el estado de resultados. Las pérdidas y ganancias en moneda extranjera que resultan de la liquidación de estas transacciones y de la conversión a los tipos de cambio de cierre de los activos y pasivos monetarios denominados en moneda extranjera, se reconocen en el estado de resultados, excepto que, corresponda su diferimiento en el patrimonio neto.

2.3.3. Tipos de cambio.

Los activos y pasivos en moneda extranjera y aquellos pactados en unidades de fomento, representan a los siguientes tipos de cambios y valores de cierre respectivamente:

	31/03/2010	31/12/2009	01/01/2009
	US\$	US\$	US\$
CLP	0,00191	0,00197	0,00157
Unidades de fomento	40,0384	41,2993	33,7066

2.4. Información financiera por segmentos operativos.

La Sociedad gestiona la operación sobre la base de un único segmento operativo Transmisión de energía eléctrica.

2.5. Propiedades, plantas y equipos.

Las Propiedades, Plantas y Equipos se valoran a su costo de adquisición, neto de su correspondiente depreciación acumulada y de las pérdidas por deterioro que haya experimentado.

Las obras en curso se traspasan a activos en explotación una vez finalizado el período de prueba cuando se encuentran disponibles para su uso, a partir de cuyo momento comienza su depreciación.

Los desembolsos futuros a los que Transelec Norte S.A. deberá hacer frente en relación con el cierre de sus instalaciones se incorporan al valor del activo por el valor actualizado, reconociendo contablemente la correspondiente provisión. Transelec Norte S.A. revisa anualmente su estimación sobre los mencionados desembolsos futuros, aumentando o disminuyendo el valor del activo en función de los resultados de dicha estimación.

Los elementos adquiridos con anterioridad a la fecha en que Transelec efectuó su transición a las NIIF incluyen en el costo de adquisición, en su caso, la revaluación a valor justo del valor de las Propiedades, Plantas y Equipos, de conformidad con la exención establecida en la NIIF 1 (ver Nota 9)

Los costos de ampliación, modernización o mejora que representan un aumento de la productividad, capacidad o eficiencia o un alargamiento de la vida útil de los bienes se



capitalizan como mayor costo de los correspondientes bienes. Las sustituciones o renovaciones de elementos completos que aumentan la vida útil del bien, o su capacidad económica, se registran como mayor valor de los respectivos bienes, con el consiguiente retiro contable de los elementos sustituidos o renovados. Los gastos periódicos de mantenimiento, conservación y reparación, se registran directamente en resultados como costo del periodo en que se incurren.

Las Propiedades, Plantas y Equipos, neto en su caso del valor residual del mismo, se deprecia distribuyendo linealmente el costo de los diferentes elementos que lo componen entre los años de vida útil estimada, que constituyen el período en el que las sociedades esperan utilizarlos. La vida útil se revisa periódicamente.

A continuación se presentan los principales períodos de vida útil expresados en años para la depreciación de los activos:

Rubros	Intervalo de vida útil estimada		
	Mínimo Máxim		
Construcción y obras de infraestructura	20	50	
Maquinarias y equipos	15	40	
Otros	3	15	

Los valores de propiedades planta y equipos son revisados periódicamente de manera de identificar si existe algún indicio de deterioro o cuando los hechos o cambios en las circunstancias indican el valor puede no ser recuperable. Si existe tal indicio y donde el valor libro excede de su importe recuperable razonable, los activos o unidades generadoras de caja deben quedar registrados a su valor recuperable.

2.6. Activos intangibles.

2.6.1. Servidumbres.

Los derechos de servidumbre se presentan a costo histórico. La explotación de dichos derechos no tiene una vida útil definida, por lo cual no estarán afectos a amortización. Sin embargo, la vida útil indefinida deberá ser objeto de revisión en cada ejercicio para el que se presente información, para determinar si la consideración de vida útil indefinida sigue siendo aplicable. Estos activos se someten apruebas por deterioro de valor anualmente.

2.6.2. Programas informáticos.

Las licencias para programas informáticos adquiridas, se capitalizan sobre la base de los costos en que se ha incurrido para adquirirlas y prepararlas para usar el programa específico. Estos costos se amortizan durante sus vidas útiles estimadas.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

Los gastos relacionados con el desarrollo o mantenimiento de programas informáticos se reconocen como gasto cuando se incurre en ellos. Los costos directamente relacionados con la producción de programas informáticos únicos e identificables controlados por la Sociedad, y que es probable que vayan a generar beneficios económicos superiores a los costos durante más de un año, se reconocen como activos intangibles. Los costos directos incluyen los gastos del personal que desarrolla los programas informáticos.

2.7. Arrendamientos.

Los arrendamientos en los que se transfieren sustancialmente todos los riesgos y beneficios inherentes a la propiedad se clasifican como financieros. Los otros arrendamientos que no cumplan con este criterio se clasifican como operativos.

Las cuotas de arrendamiento operativo se reconocen como gasto de forma lineal durante el plazo del mismo salvo, que resulte más representativa otra base sistemática de reparto.

2.8. Activos financieros.

La Sociedad clasifica sus inversiones financieras, ya sean permanentes o temporales, excluidas las inversiones contabilizadas por el método de participación y las mantenidas para la venta, en cuatro categorías:

- Deudores por ventas y Otras cuentas por cobrar y Cuentas por cobrar a empresas relacionadas: Se registran a su costo amortizado, correspondiendo éste al valor de mercado inicial, menos las devoluciones del principal efectuadas, más los intereses devengados no cobrados calculados por el método de la tasa de interés efectiva.
- Inversiones a mantener hasta su vencimiento: Aquellas que Transelec Norte S.A. tiene intención y capacidad de conservar hasta su vencimiento, se contabilizan al costo amortizado según se ha definido en el párrafo anterior.

Durante el período no se mantuvo activos financieros en esta categoría.

- Activos financieros registrados a valor razonable con cambios en resultados: Incluye la cartera de negociación y aquellos activos financieros que han sido designados como tales en el momento de su reconocimiento inicial y que se gestionan y evalúan según el criterio de valor razonable. Se valorizan en el estado de situación financiera consolidado por su valor razonable y las variaciones en su valor se registran directamente en resultados en el momento que ocurren.

Durante el período no se mantuvo activos financieros en esta categoría.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

Inversiones disponibles para la venta: Son los activos financieros que se designan específicamente como disponibles para la venta o aquellos que no encajan dentro de las tres categorías anteriores, correspondiéndose casi en su totalidad a inversiones financieras en capital. Estas inversiones figuran en el estado de situación financiera por su valor razonable cuando es posible determinarlo de forma fiable. En el caso de participaciones en sociedades no cotizadas, normalmente el valor de mercado no es posible determinarlo de forma fiable, por lo que, cuando se da esta circunstancia, se valoran por su costo de adquisición o por un monto inferior si existe evidencia de su deterioro. Las variaciones del valor razonable, netas de su efecto fiscal, se registran con cargo o abono a una Reserva del Patrimonio Neto denominada "Activos financieros disponibles para la venta" hasta el momento en que se produce la enajenación de estas inversiones, momento en el que el monto acumulado en este rubro referente a dichas inversiones es imputado íntegramente en el estado de resultados. En caso de que el valor razonable sea inferior al costo de adquisición, si existe una evidencia objetiva de que el activo ha sufrido un deterioro que no pueda considerarse temporal, la diferencia se registra directamente en el estado de resultados.

Durante el período no se mantuvo activos financieros en esta categoría.

Las compras y ventas de activos financieros se contabilizan utilizando la fecha de negociación.

Se evalúa en la fecha de cada balance si existe evidencia objetiva de que un activo financiero o un grupo de activos financieros puedan haber sufrido pérdidas por deterioro. En el caso de títulos de capital clasificados como disponibles para la venta, para determinar si los títulos han sufrido pérdidas por deterioro se considerará si ha tenido lugar un descenso significativo o prolongado en el valor razonable de los títulos por debajo de su costo. Si existe cualquier evidencia de este tipo para los activos financieros disponibles para venta, la pérdida acumulada determinada como la diferencia entre el costo de adquisición y el valor razonable corriente, menos cualquier pérdida por deterioro del valor en ese activo financiero previamente reconocido en las pérdidas o ganancias se elimina del patrimonio neto y se reconoce en el estado de resultados. Las pérdidas por deterioro del valor reconocidas en el estado de resultados por instrumentos de patrimonio no se revierten a través del estado de resultados.

2.9. Deudores comerciales y otras cuentas por cobrar.

Las cuentas comerciales a cobrar se reconocen inicialmente por su valor razonable y posteriormente por su costo amortizado de acuerdo con el método de la tasa de interés efectiva.

TRANSELEC NORTE S.A.



NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS

CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

2.10. Efectivo y equivalentes al efectivo.

Bajo este rubro del estado de situación se registra el efectivo en caja, depósitos a plazo y otras inversiones a corto plazo de alta liquidez que son rápidamente realizables en caja dentro de un plazo no superior a tres meses y que no tienen riesgo de cambios de su valor.

2.11. Capital social.

El capital social está representado por acciones ordinarias de una sola clase y un voto por acción.

Los costos incrementales directamente atribuibles a la emisión de nuevas acciones se presentan en el patrimonio neto como una deducción, neta de impuestos, de los ingresos obtenidos.

2.12. Acreedores comerciales y otras cuentas por pagar.

Los acreedores comerciales y otras cuentas por pagar se reconocen inicialmente a su valor razonable y posteriormente se valoran por su costo amortizado utilizando el método de la tasa de interés efectiva.

2.13.- Préstamos y otros pasivos financieros.

Los prestamos, obligaciones con el público y pasivos financieros de naturaleza similar se reconocen inicialmente a su valor razonable, neto de los costos en que se haya incurrido en la transacción.

Posteriormente, se valorizan a su costo amortizado y cualquier diferencia entre los fondos obtenidos (netos de los costos necesarios para su obtención) y el valor de reembolso, se reconoce en el estado de resultados durante la vida de la deuda de acuerdo con el método de la tasa de interés efectiva.

Las obligaciones financieras se clasifican como pasivos corrientes a menos que la Sociedad tenga un derecho incondicional a diferir su liquidación durante al menos 12 meses después de la fecha del balance.

A la fecha no existen otros pasivos financieros

2.14. Impuesto a la renta e impuestos diferidos.

El resultado por impuesto a las ganancias del periodo, se determina como la suma del impuesto corriente de la sociedad y resulta de la aplicación del tipo de gravamen sobre la base imponible del periodo, una vez aplicadas las deducciones que tributariamente son admisibles, más la variación de los activos y pasivos por impuestos diferidos y créditos tributarios, tanto por pérdidas tributarias como por deducciones.

Las diferencias entre el valor contable de los activos y pasivos y su base tributaria generan los saldos de impuestos diferidos de activo o de pasivo, que se calculan utilizando las tasas impositivas que se espera estén en vigor cuando los activos y pasivos se realicen.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

El impuesto corriente y las variaciones en los impuestos diferidos de activo o pasivo que no provengan de combinaciones de negocio, se registran en resultados o en rubros de patrimonio neto en el estado de situación financiera, en función de donde se hayan registrado las ganancias o pérdidas que lo hayan originado.

Aquellas variaciones que provienen de combinaciones de negocio y que no se reconocen en la toma de control por no estar asegurada su recuperación, se imputan reduciendo, en su caso, la plusvalía comprada de inversiones que haya sido contabilizada en la combinación de negocios.

Los activos por impuestos diferidos y créditos tributarios se reconocen únicamente cuando se considera probable que existan ganancias tributarias futuras suficientes para recuperar las deducciones por diferencias temporarias y hacer efectivos los créditos tributarios.

Se reconocen pasivos por impuestos diferidos para todas las diferencias temporarias, excepto aquellas derivadas del reconocimiento inicial de plusvalías compradas y de aquellas cuyo origen está dado por la valorización de las inversiones en filiales, asociadas y entidades bajo control conjunto, en las cuales Transelec Norte S.A. pueda controlar la reversión de las mismas y es probable que no reviertan en un futuro previsible.

Las rebajas que se puedan aplicar al monto determinado como pasivo por impuesto corriente, se imputan en resultados como un abono al rubro impuestos a las ganancias, salvo que existan dudas sobre su realización tributaria, en cuyo caso no se reconocen hasta su materialización efectiva, o correspondan a incentivos tributarios específicos, registrándose en este caso como subvenciones. En cada cierre contable se revisan los impuestos diferidos registrados, tanto activos como pasivos, con objeto de comprobar que se mantienen vigentes, efectuándose las oportunas correcciones a los mismos de acuerdo con el resultado del citado análisis.

2.15. Provisiones.

Las provisiones para restauración medioambiental, retiro de activos, costos de reestructuración, contratos onerosos, litigios y otras contingencias se reconocen cuando:

- La Sociedad tiene una obligación presente, ya sea legal o implícita, como resultado de sucesos pasados;
- Es probable que vaya a ser necesaria una salida de recursos para liquidar la obligación;
- El importe se ha estimado de forma fiable.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

Las provisiones se valoran por el valor actual de los desembolsos que se espera que sean necesarios para liquidar la obligación usando la mejor estimación de la Sociedad. La tasa de descuento utilizada para determinar el valor actual refleja las evaluaciones actuales del mercado, en la fecha del balance, del valor temporal del dinero, así como el riesgo específico relacionado con el pasivo en particular, de corresponder. El incremento en la provisión por el paso del tiempo se reconoce en el rubro gasto por intereses.

A la fecha de emisión de estos estados financieros Transelec Norte S.A. no tiene obligación de constituir provisión para restauración ambiental.

2.16. Clasificación de saldos en corrientes y no corrientes.

En el estado de situación financiera consolidado adjunto, los saldos se clasifican en función de sus vencimientos, es decir, como corrientes aquellos con vencimiento igual o inferior a doce meses y como no corrientes, los de vencimiento superior a dicho período.

En el caso que existiese obligaciones cuyo vencimiento es inferior a doce meses, pero cuyo refinanciamiento a largo plazo esté asegurado a discreción de la Sociedad, mediante contratos de crédito disponibles de forma incondicional con vencimiento a largo plazo, podrían clasificarse como pasivos a largo plazo.

2.17. Reconocimiento de ingresos.

Los ingresos ordinarios corresponden principalmente a los ingresos provenientes de la comercialización de la capacidad de transmisión eléctrica de las instalaciones de la Sociedad, dentro de los cuales se incluye el servicio de transmisión prestado no facturado al cierre del período, el que se valoriza al precio de venta según lo estipulado en los contratos vigentes y los informes de peaje emitidos por el Centro de Despacho Económico de carga del Sistema Interconectado del Norte Grande (CDEC-SING).

La Sociedad reconoce los ingresos cuando el importe de los mismos se puede valorar con fiabilidad y es probable que los beneficios económicos futuros vayan a fluir a la entidad.

2.18. Distribución de dividendos.

Los dividendos a pagar a los accionistas de la Sociedad se reconocen como un pasivo en los estados financieros en el período en que son declarados y aprobados por los accionistas de la Sociedad o cuando se configura la obligación correspondiente en función de las disposiciones legales vigentes o las políticas de distribución establecidas por la Junta de Accionistas.



3. POLITICA DE GESTION DE RIESGOS.

3.1. Factores de Riesgo de Mercado

Tanto por las características del mercado eléctrico como por la legislación y normativa que regula a este sector, la Sociedad no está expuesta a riesgos significativos como producto del desarrollo de su negocio principal. Sin embargo, es apropiado mencionar y considerar los siguientes factores de riesgo:

3.1.1. Marco regulatorio.

Las normas legales que rigen el negocio de la transmisión eléctrica en Chile fueron modificadas mediante la promulgación de la ley 19.940, llamada Ley corta I, en marzo de 2004. En mayo de 2005, se modificó la ley eléctrica actualizando la normativa para el sector generación.

El Decreto 207 que fija el Valor Anual de Transmisión por Tramo (VATT) y sus fórmulas de indexación para el cuadrienio 2007–2010 publicado con fecha 15 de enero de 2008, fija además, entre otros temas, las condiciones de aplicación para la determinación del pago por los servicios de transporte en el sistema de transmisión troncal. Las disposiciones contenidas en ese Decreto definen un conjunto de materias que se encontraban pendientes y que permiten a los propietarios de instalaciones troncales percibir el VATT de sus instalaciones.

En el caso de la subtransmisión, con fecha 9 de enero de 2009 se publicó en el Diario Oficial el Decreto N° 320 del Ministerio de Economía, Fomento y Reconstrucción, que fija las tarifas de subtransmisión y sus fórmulas de indexación a partir de la fecha de publicación y hasta octubre de 2010. Este decreto incluye una nueva metodología de tarificación y pago a las empresas transmisoras que podrían afectar los ingresos de Transelec Norte.

3.1.2. Riesgo Operativo.

Sin perjuicio que la Administración estima que Transelec Norte S.A. mantiene una adecuada cobertura de riegos, de acuerdo a las prácticas de la industria, no es posible asegurar que la cobertura de pólizas de seguros será suficiente para cubrir ciertos riesgos operativos a los que se encuentra expuesta, incluyendo las fuerzas de la naturaleza, daños en las instalaciones de transmisión, accidentes laborales y fallas en los equipos. Cualquiera de estos eventos podría afectar el negocio de la empresa.

3.1.3. Aplicación de normativas y/o políticas medioambientales.

Transelec Norte S.A. también está sujeta a normas reglamentarias de carácter ambiental que, entre otras cosas, le exigen realizar estudios de impacto ambiental a proyectos futuros y a obtener las autorizaciones reglamentarias correspondientes. No es posible

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

asegurar que estos estudios de impacto ambiental serán aprobados por las autoridades gubernamentales, ni que la oposición pública no generará demoras o modificaciones en los proyectos propuestos, ni tampoco que las leyes y reglamentos no cambiarán o serán interpretados en un sentido que pueda afectar adversamente las operaciones y planes de la empresa

3.1.4. Demoras en la construcción de nuevas instalaciones de transmisión.

El éxito del programa de Ampliaciones y Nuevas Obras de la red de transmisión dependerá de numerosos factores, incluyendo costo y disponibilidad de financiamiento. Aunque Transelec Norte posee experiencia en proyectos de construcción de gran escala, la construcción de nuevas instalaciones podría verse negativamente afectada por factores que comúnmente están asociados con los proyectos incluyendo demoras en la obtención de las autorizaciones reglamentarias; escasez de equipo, materiales o mano de obra, o cambios en sus precios; condiciones climáticas adversas; catástrofes naturales; y circunstancias y dificultades imprevistas en la obtención de financiamiento a tasas razonables. Cualquiera de los factores descritos podría causar demoras en la conclusión parcial o total del programa de inversión de capital, como también aumentar los costos para los proyectos contemplados.

3.1.5. Cambios Tecnológicos.

La remuneración de las inversiones que la Compañía realiza en instalaciones de transmisión eléctrica se obtiene a través de una anualidad de la valorización de las instalaciones existentes (A.V.I.). Si hubiese importantes avances tecnológicos en los equipos que conforman las instalaciones, dicha valorización podría verse disminuida, lo que, a la vez, impediría recuperar de manera total las inversiones realizadas.

3.1.6. Conflictos laborales.

En atención que la operación de la Compañía es realizada a través de un contrato de servicios con su matriz Transelec, los retrasos, paralizaciones u otros conflictos laborales que afecten a Transelec podrían tener un efecto material adverso sobre el negocio, condiciones financieras, resultado de operaciones y expectativas de de la Compañía.

Aproximadamente el 31% de la fuerza de trabajo de Transelec está cubierta por acuerdos colectivos con dos sindicatos de trabajadores, los cuales tienen fecha de vencimiento en 2010 y 2012. Si bien la Administración de Transelec estima que las actuales relaciones laborales son de mutua colaboración entre empresa y trabajadores, y no ha habido huelgas, retrasos o paralizaciones desde su constitución, no puede asegurarse que tales eventos no ocurran previo o al momento de expiración de los actuales convenios colectivos. La Administración no puede estimar el efecto de tales eventos en las operaciones.

TRANSELEC NORTE S.A.



NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS

CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

3.1.7. Multas por interrupciones del servicio de transmisión.

La Compañía no mantiene procedimientos pendientes ante la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), ni ante otros organismos reguladores.

3.2. Riesgo financiero.

La Compañía esta expuesta a los siguientes riesgos como resultado de mantener instrumentos financieros: Riesgos de mercados (por ejemplo: tasa de interés; diferencia de cambio y otros precios que impactan los valores de mercado de los instrumentos financieros), riesgos de crédito y riesgos de liquidez. Los siguientes son una descripción estos riesgos y de su gestión:

3.2.1. Riesgo de Mercado.

Riesgo de Mercado es definido para estos fines, como el riesgo de que el valor justo o flujos futuros de un instrumento financiero fluctúen debido a los cambios en los precios de mercado. El riesgo de Mercado incluye el riesgo de cambios en las tasas de interés, tipos de cambio y cambios en los precios del mercado debido a otros factores distintos que tipos de interés o tipo de cambio como precios de las acciones, precios de materias primas o diferenciales de créditos .

La política de tesorería de la Sociedad regula las inversiones y endeudamiento de la empresa, procurando limitar el impacto de los cambios en la valoración de monedas y de las tasas de interés sobre los resultados netos de la empresa mediante:

- a) La Inversión de los excedentes de caja en instrumentos cuyos plazos de vencimiento no superan los 90 días.
- b) La contratación de forwards y otros instrumentos de tal forma de mantener una posición de cambio equilibrada.
- c) Financiamiento de largo plazo otorgado por su matriz Transelec S.A.

3.2.1.1 Riesgo de Tasa de Interés

Sobre Activos: Dado el plazo promedio de recuperación de inversiones que no supera los 45 días, el impacto de un alza en la tasa de interés no tiene impactos significativos sobre los resultados de la sociedad.

Sobre Pasivos: La sociedad no mantiene pasivos financieros a excepción de un préstamo de su matriz Transelec S.A. a tasa fija, por lo cual la empresa no enfrenta impactos en sus pasivos, producto de alzas en la tasa de interés dicha deuda se mantiene a una tasa de interés fijo.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

3.2.1.2 Riesgo de diferencia de cambio.

Dado que la moneda funcional de la Compañía es el dólar, y por tanto, la mayor parte de sus transacciones se realiza en esta moneda el riesgo de diferencia de cambios es mínimo.

En términos de calce de moneda el balance actual de la sociedad presenta un menor activo sobre pasivos en pesos chilenos, equivalentes a MMUS\$7,3 Esta exposición en pesos se traduce en un resultado por diferencia de cambio de aproximadamente MUS\$143,00 por cada \$10 de variación en la paridad peso dólar.

3.2.2. Riesgo de crédito.

En lo referente al riesgo de crédito correspondiente a las cuentas a cobrar provenientes de la actividad comercial, este riesgo es históricamente muy limitado dado que el corto plazo de cobro a los clientes hace que no acumulen individualmente montos muy significativos.

Sin embargo existe la concentración de los ingresos de transmisión pues un 73% de los ingresos de la Compañía provienen de las empresas, Gas Atacama Generación Ltda. y Compañía Eléctrica de Tarapacá S.A. (CELTA), pertenecientes al grupo ENDESA. Los acuerdos de peaje suscritos con estos clientes generarán gran parte del flujo de caja futuro y un cambio sustancial en sus bienes, condición financiera o resultados operacionales podría afectar negativamente a la Compañía.

Respecto del riesgo de inversión de los excedentes de caja, estos pueden ser invertidos en Bancos o instituciones financieras con límites establecidos por cada entidad de acuerdo al capital y clasificación de riesgo de cada entidad financiera, en plazos que no exceden los 90 días.

3.2.3. Riesgo de liquidez.

Riesgo de liquidez es el riesgo de que la empresa no pueda satisfacer una demanda de dinero en efectivo para el pago de una deuda al vencimiento. El riesgo de liquidez incluye también el riesgo de no poder liquidar activos en forma oportuna a un precio razonable.

La Compañía para garantizar que es capaz de reaccionar a las oportunidades de inversión rápidamente, así como a pagar sus obligaciones en las fechas de vencimiento, mantiene un alto nivel de liquidez. La principal fuente de liquidez es el efectivo y equivalente de efectivo, así como las cuentas por cobrar.

Por otra parte, la empresa cuenta con una Línea de Crédito disponible otorgada por su matriz, Transelec S.A. que le permite enfrentar cualquier necesidad de caja.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS

CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010



3.3. Control Interno.

La Sociedad cuenta con mecanismos de control interno, controles de gestión de riegos, controles de gestión económico-financiera, para asegurar que las operaciones se realicen en concordancia con las políticas, normas y procedimientos establecidos internamente como también los emanados de su matriz

4. ESTIMACIONES Y JUICIOS O CRITERIOS CRITICOS DE LA ADMINISTRACIÓN.

Las estimaciones y criterios usados son continuamente evaluados y se basan en la experiencia histórica y otros factores, incluyendo la expectativa de ocurrencia de eventos futuros que se consideran razonables de acuerdo con las circunstancias.

La Sociedad efectúa estimaciones y supuestos respecto del futuro. Las estimaciones contables resultantes por definición muy pocas veces serán iguales a los resultados reales. Las estimaciones y supuestos que tienen un riesgo significativo de causar un ajuste material a los saldos de los activos y pasivos en el próximo año se presentan a continuación.

- La valoración de activos para determinar la existencia de pérdidas por deterioro de los mismos
- La vida útil de las propiedades, plantas y equipos e intangibles
- Las hipótesis utilizadas para el cálculo del valor razonable de los instrumentos financieros
- Reconocimiento de ingresos
- Los resultados fiscales de la Sociedad, que se declararán ante las respectivas autoridades tributarias en el futuro.

5. EFECTIVO Y EQUIVALENTES AL EFECTIVO.

La composición del rubro al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y al 1 de enero de 2009 es la siguiente:

Clases de Efectivo y Equivalentes al Efectivo	Saldo al		
	31/03/2010 31/12/2009 01/01/2 MUS\$ MUS\$ MUS\$		
Efectivo en caja			
Saldos en bancos	1.354	3.527	21
Depósitos a corto plazo	16.826	12.975	12.165
Valores negociables	182	319	392
Efectivo y Equivalentes al Efectivo	18.362	16.821	12.578



El detalle de efectivo y equivalente al efectivo, por tipo de moneda es el siguiente:

Detalle del efectivo y equivalente al efectivo	Moneda	31/03/2010	31/12/2009	01/01/2009
Monto del efectivo y equivalente al efectivo	\$ Chilenos	15.172	14.012	347
Monto del efectivo y equivalente al efectivo	US\$	3.190	2.809	12.231
Total		18.362	16.821	12.578

6. DEUDORES COMERCIALES Y OTRAS CUENTAS POR COBRAR.

La composición del rubro al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y al 1 de enero de2009 es la siguiente:

Deudores Comerciales y Otras Cuentas por	Saldo al		
Cobrar, Neto Corriente	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$	01/01/2009 MUS\$
Deudores comerciales, neto corriente	2.927	3.434	3.227
Deudores Comerciales y Otras Cuentas por			
Cobrar, Neto Corriente	2.927	3.434	3.227

La exposición máxima al riesgo de crédito a la fecha de reporte es el valor en libros de cada clase de cuenta por cobrar mencionada. La Sociedad no solicita colaterales en garantía.

7. SALDOS Y TRANSACCIONES CON PARTES RELACIONADAS.

Las transacciones con empresas relacionadas son de pago/cobro inmediato ó a 30 días, y no están sujetas a condiciones especiales. Estas operaciones se ajustan a lo establecido en los artículos N° 44 y 49 de la Ley N° 18.046, sobre Sociedades Anónimas.

Los traspasos de fondos de corto plazo desde y hacia la matriz, que no correspondan a cobro o pago de servicios, se estructuran bajo la modalidad de cuenta corriente mercantil, estableciéndose para el saldo mensual una tasa de interés variable, de acuerdo a las condiciones del mercado.

La Sociedad tiene como política informar todas las transacciones que efectúa con partes relacionadas durante el ejercicio, con excepción de los dividendos pagados, aportes de capital recibidos, las cuales no se entienden como transacciones.

Las transacciones que se efectúan con partes relacionadas se ajustan a condiciones de equidad similares a las que habitualmente prevalecen en el mercado.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

7.1. Saldos y transacciones con entidades relacionadas.

7.1.1. Cuentas por cobrar a entidades relacionadas.

La Sociedad al 31 de marzo de 2010 no mantiene cuentas por cobrar a entidades relacionadas.

7.1.2. Cuentas por pagar a entidades relacionadas.

La composición del rubro al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y al 1 de enero de 2009 es la siguiente:

Cuentas por pagar a entidades relacionadas		Saldos Corrientes al			
Rut	Sociedad	Concepto	31/03/10 MUS\$	31/12/09 MUS\$	01/01/09 MUS\$
76.555.400-4	Transelec S.A. (Matriz)	Interés préstamo			20
76.555.400-4	Transelec S.A.	Cuenta corriente	178	1.712	216
Total			178	1.712	236

Cuentas por pagar a entidades relacionadas		Saldos No Corrientes al			
Rut	Sociedad	Concepto	31/03/10 MUS\$	31/12/09 MUS\$	31/01/09 MUS\$
76.555.400-4	Transelec S.A. (Matriz)	Préstamo	77.000	77.000	77.000
Total			77.000	77.000	77.000

El saldo de cuentas por pagar a entidades relacionadas no corrientes corresponde al préstamo otorgado por su matriz para la adquisición de activos de transmisión eléctrica a la sociedad Gasatacama Generación Ltda. en julio de 2003, este préstamo devenga intereses a una tasa de 7,875% anual



7.1.3. Transacciones con relacionadas y sus efectos en resultados.

Se presentan las operaciones y sus efectos en resultados al 31 de marzo de2010 y 2009.

Transacciones más significativas y sus efectos en resultados

Transacciones más significativas y sus efectos en resultados						
Rut	Sociedad	Concepto	31/03/10 MUS\$	Efecto en resultado Cargo/(Abono) MUS\$	31/03/09 MUS\$	Efecto en resultado Cargo/(Abono) MUS\$
76.555.400-4	Transelec S.A.	Devengo interés			1.516	(1.516)
76.555.400-4	Transelec S.A.	Servicios recibidos			521	(521)
76.555.400-4	Transelec S.A.	Pago interés			1.516	-

7.2. Directorio y Gerencia de la Sociedad.

Transelec Norte S.A. es administrada por un Directorio compuesto por nueve miembros, los cuales permanecen por un periodo de dos años en sus funciones, pudiendo ser reelegidos. El Directorio fue elegido en Junta General Ordinaria de Accionistas de fecha 1 de abril de 2008.

7.2.1. Remuneración del Directorio.

En conformidad a lo establecido en el artículo N° 8 de los Estatutos de la Sociedad, los directores no son remunerador por sus funciones.

7.2.2. Remuneración del Equipo Gerencial.

El equipo gerencial de la Sociedad no es remunerado por la Sociedad.

8. ACTIVOS INTANGIBLES.

Este rubro está compuesto principalmente por servidumbres de paso.

Su detalle al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y al 1 de enero de 2009es el siguiente:

Activos Intangibles Neto	31/03/2010	31/12/2009	01/01/2009
	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Programas informáticos	135	135	140
Servidumbres	707	707	707
Activos Intangibles Identificables Neto	842	842	847
Activos Intangibles Bruto	31/03/2010	31/12/2009	01/01/2009
	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Programas informáticos	194	194	194
Servidumbres	707	707	707
Activos Intangibles Identificables Bruto	901	901	901

Amortización Acumulada y Deterioro del Valor, Activos Intangible	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$	01/01/2009 MUS\$
Programas informáticos	59	59	54
Servidumbres		-	-
Amortización Acumulada y Deterioro del Valor,			
Activo Intangible	59	59	54



El detalle de vidas útiles aplicadas en el rubro intangible al 31 de marzo de 2010, 31de diciembre de 2009 al 1 de enero de 2009 es el siguiente:

Vidas Útiles Estimadas o tasas de Amortización Utilizadas	Vida o tasa Máxima	Vida o Tasa Mínima
Programas informáticos	5 años	3 años
Servidumbres	Indefinida	Indefinida

El movimiento de intangibles al 31 de marzo de 2010 y 31 de diciembre de 2009 es el siguiente:

		2010	
Advidudanta an Astron	Programas	Servidumbres,	Activos intangibles
Movimientos en Activos	Informáticos, Neto	Neto	identificables, Neto
Intangibles	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Saldo inicial al 01/01/2010	135	707	842
Adiciones			-
Retiros			-
Amortización			-
Saldo Final Activos Intangibles			
Identificables al 31/03/2010	135	707	842

	2009				
Movimientos en Activos Intangibles	Programas Informáticos, Neto MUS\$	Servidumbres, Neto MUS\$	Activos intangibles identificables, Neto MUS\$		
Saldo inicial al 01/01/2009	140	707	847		
Adiciones					
Retiros					
Amortización	(2)		(2)		
Saldo Final Activos Intangibles Identificables al 31/03/2009	138	707	845		

El detalle del importe de Activos Intangibles Identificables Individuales significativos y su período de amortización al 31 de marzo de 2010 es el siguiente:

Activos Intangibles identificables Individuales Significativos	Importe en libros de activo intangible identificables significativos MUS\$	Período de amortización restante de activo intangibles identificables significativos
Servidumbres	707	Indefinida

El cargo a resultados por amortización de intangibles al 31 de marzo de 2010 y 2009 se detalla a continuación:

Línea de Partida en el Estado de Resultados que incluye	31/03/2010	31/03/2009
Amortización de Activos Intangibles Identificables	MUS\$	MUS\$
Costo de ventas		(2)

9. PROPIEDADES, PLANTA Y EQUIPO.

9.1. La composición de este rubro es la siguiente al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y 1 de enero de2009:

Clases de Propiedades, Plantas y Equipos, Neto	31/03/2010	31/12/2009	01/01/2009
	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Terrenos	2.957	2.957	2.956
Construcciones y obras de infraestructura	110.802	111.295	114.249
Maquinarias y equipos	20.358	20.812	21.760
Otros	3	3	3
Total	134.120	135.067	138.968
Clases de Propiedades, Plantas y Equipos, Bruto	31/03/2010	31/12/2009	01/01/2009
	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Terrenos	2.957	2.957	2.956
Construcciones y obras de infraestructura	123.367	123.022	122.830
Maquinarias y equipos	24.370	24.370	24.243
Otros	3	3	3
Total	150.697	150.352	150.032

Depreciación Acumulada de Propiedades, Plantas y Equipos	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$	01/01/2009 MUS\$
Terrenos		-,-	-,-
Construcciones y obras de infraestructura	12.565	11.727	8.580
Maquinarias y equipos	4.012	3.558	2.484
Otros		ı	ı
Total	16.577	15.285	11.064

9.2. El siguiente cuadro muestra las vidas útiles técnicas para los bienes.

Método utilizado para la Depreciación de Propiedades, Planta y Equipos (Vida o tasa)	Vida Mínima	Vida Máxima
Construcción y obras de infraestructura	20	50
Maquinarias y equipos	15	40
Otros activos	3	15



9.3. El siguiente cuadro muestra el detalle de reconciliación de cambios en propiedad plantas y equipos, por clases al 31 de marzo de 2010, y 31 de diciembre de 2009.

Año 2010

Movimiento año 2010	Terrenos MUS\$	Construcciones y obras de infraestructura MUS\$	Maquinarias y equipos MUS\$	Otras propiedades plantas y equipos MUS\$	Propiedades plantas y equipos, Neto MUS\$
Saldo Inicial al 01/01/10	2.957	111.294	20.814	3	135.068
Adiciones		345			345
Desapropiaciones					
Retiros					
Depreciación		(836)	(457)		(1.293)
Pérdida por deterioro					
Total Cambios					
Saldos	2.957	110.803	20.357	3	134.120

Año 2009

Movimiento año 2009	Terrenos MUS\$	Construcciones y obras de infraestructura MUS\$	Maquinarias y equipos MUS\$	Otras propiedades plantas y equipos MUS\$	Propiedades plantas y equipos, Neto MUS\$
Saldo Inicial al 01/01/09	2.957	114.248	21.760	3	138.968
Ajuste a Valor Justo				ı	
Saldo Inicial a Valor Justo	2.957	114.248	21.760	3	138.968
Adiciones		631			631
Desapropiaciones					
Retiros			(234)		(234)
Depreciación		(3.166)	(1.132)		(4.298)
Pérdida por deterioro					
Traspasos		(418)	418		0
Total Cambios					
Saldos	2.957	111.295	20.812	3	135.067

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

9.4. Política de inversiones en activo fijo.

De acuerdo a lo definido en la NIC 16 de Propiedad, Planta y Equipo, Transelec Norte ha optado por utilizar como política de valoración de activos fijos el método del costo.

La política de reconocimiento de costos de desmantelamiento, retiro o rehabilitación de Propiedad Planta y Equipo se encuentra basada en la obligación contractual de cada proyecto.

Dado lo anterior la compañía no ha efectuado estimación por este concepto ya que no posee obligación legal ni contractual.

La Sociedad no posee Propiedades, plantas y equipos que estén afectadas como garantías al cumplimiento de obligaciones.

La Sociedad no tiene compromisos de adquisición de bienes de inmovilizado material derivados de contratos de construcción

Transelec Norte tienen formalizadas pólizas de seguros para cubrir los posibles riesgos a los que están sujetos los diversos elementos de su inmovilizado material, así como las posibles reclamaciones que se le puedan presentar por el ejercicio de su actividad, entendiendo que dichas pólizas cubren de manera suficiente los riesgos a los que están sometidos.

Adicionalmente, está cubierta la pérdida de beneficios que podría ocurrir como consecuencia de una paralización.

10. ARRENDAMIENTOS

Por arrendamientos operativos de bienes de la sociedad se han percibido al 31 de marzo de 2010 la suma de MUS\$439 y al 31 de marzo de 2009 la suma de MUS\$300. los contratos de estos arrendamientos de terrenos e instalaciones comunes, ubicadas en el Sistema Interconectado del Norte Grande (SING) son con: Gas Atacama Generación Ltda., Compañía Eléctrica de Tarapacá S.A. (CELTA), Electroandina S.A., Empresa Eléctrica de Iquique (ELIQSA) y Minera Spence y estarán vigentes hasta que los arrendatarios retiren sus instalaciones o hagan uso de las nuestras, plazo que se estima que se extenderá más allá del año 2018.

A continuación se presentan los montos a cobrar de acuerdo al vencimiento de cada contrato.

Contratos	Hasta un año	Hasta un año Entre uno y cinco años Más	
	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Arriendo de instalaciones y			
terrenos	1.758	7.031	35.156
Totales	1.758	7.031	35.156

La Sociedad en calidad de arrendataria no mantiene contratos vigentes a la fecha.

11. IMPUESTOS DIFERIDOS.

El origen de los impuestos diferidos registrados al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y 1 de enero de 2009 es el siguiente:

11.1. Activos por impuestos diferidos.

Activos por Impuestos Diferidos	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$	01/01/2009 MUS\$
Activos por impuestos diferidos relativos			
Activos por impuestos diferidos			
Activos por Impuestos Diferidos			

La sociedad no tiene activos por impuestos diferidos

11.2. Pasivos por impuestos diferidos.

Pasivos por Impuestos Diferidos	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$	01/01/2009 MUS\$
Pasivos por impuestos diferidos relativos			
Activos fijos depreciables	7.026	7.084	7.147
Activos intangibles	23	23	23
Terrenos	268	268	268
Pasivos por Impuestos Diferidos	7.317	7.375	7.438

11.3. Los movimientos de impuesto diferido del estado de situación financiera son los siguientes:

Movimientos en pasivo por impuestos diferidos	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$
Pasivos por impuestos diferidos, saldo inicial	7.375	7.438
Incremento (decremento) en pasivos por impuestos diferidos	(58)	(63)
Cambios en el pasivo por impuestos diferidos, Total	(63)	(63)
Pasivos por impuestos diferidos, Saldo final	7.317	7.375



Movimientos en activos por impuestos diferidos	31/03/2010 MUS\$	31/12/2009 MUS\$
Activos por impuestos diferidos, saldo inicial	-,-	
Incremento (decremento) en activos por impuestos diferidos		
Cambios en el activo por impuestos diferidos, Total		
Activos por impuestos diferidos, Saldo final		

11.4. Compensación de partidas:

Los impuestos diferidos activos y pasivos se compensan cuando existe derecho legalmente ejecutable de compensar los activos tributarios corrientes contra los pasivos tributarios corrientes y cuando los impuestos a la renta diferidos activos y pasivos están relacionado con el impuesto a la renta que grava la misma autoridad tributaria a la misma entidad gravada o a diferentes entidades gravadas por las que existe la intención de liquidar los saldos sobre bases netas. Al 31 de marzo de 2010 no existen montos compensados.

12. ACREEDORES COMERCIALES Y OTRAS CUENTAS POR PAGAR.

El detalle de este rubro al 31 de marzo de 2010, 31 de diciembre de 2009 y 1 de enero de 2009 es el siguiente:

Importes de	Saldos al					
acreedores	Corrientes No corrientes		s			
comerciales y otras	31/03/10	31/12/09	01/01/09	31/03/10	31/12/09	01/01/09
cuentas por pagar	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$	MUS\$
Acreedores	1.046	734	1.037			
comerciales						
Otras cuentas por	178	1.712	236			
pagar E.R.						
Dividendos por pagar	999	998	1.086			
Total acreedores						
comerciales y otras	2.223	3.444	2.359			
cuentas por pagar						

TRANSELEC NORTE S.A.



NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS

CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

13. PATRIMONIO NETO.

13.1. Capital suscrito y pagado

Al 31 de marzo de 2010,31 de diciembre de 2009 y 01 de enero de 2009 el capital social autorizado, suscrito y pagado asciende a MUS\$30.005.

13.2. Número de acciones suscritas y pagadas

Al 31 de marzo de 2010 el capital de la Sociedad está representado por 750.125 acciones sin valor nominal, de un voto por acción.

No se han producido emisiones ni rescates de acciones en los períodos presentados.

13.3. Dividendos.

Con fecha 30 de abril de 2009, se celebró la junta ordinaria de accionistas de la sociedad, en la que se acordó aprobar la distribución como remanente del dividendo definitivo por el año 2009, la suma de MUS\$3.621.386,31, equivalente a US\$4.82771 por acción, dividendo que será pagado a contar del 20 de mayo de 2009. Al 31 de diciembre de 2009 dicho dividendo se encuentra íntegramente pagado.

Durante el presente período 2010, no se han distribuidos dividendos.

13.4. Otras reservas.

Al 31 de marzo de 2010 y 31 de diciembre de 2009, no existen movimientos en este rubro.

13.5.- Gestión de capital.

El objetivo de la sociedad es mantener un adecuado equilibrio que permita mantener un suficiente monto de capital para apoyar sus operaciones y proporcionar un prudente nivel de apalancamiento, optimizando el retorno de sus accionistas y manteniendo una sólida posición financiera.

Los requerimientos de capital son incorporados por su matriz en base a las necesidades de financiamiento de la sociedad, cuidando mantener un nivel de liquidez adecuado y cumpliendo con los resguardos financieros establecidos en los contratos de deuda vigentes.

14. INGRESOS

14.1. Ingresos ordinarios.

El siguiente es el detalle de los ingresos ordinarios para los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009.

Ingresos ordinarios	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
Ingresos Regulados	2.657	2.516
Ingresos Contractuales	2.033	1.833
Otros Ingresos	434	238
Total Ingresos ordinarios	5.124	4.587

14.2 Otros ingresos de operación

El siguiente es el detalle de otros ingresos para los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009.

Otros ingresos de operación	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
Ingresos financieros	41	67
Diferencia de conversión, neta		16
Total	41	83

15. COMPOSICIÓN DE RESULTADOS RELEVANTES.

15.1. Gastos por naturaleza

El siguiente es el detalle de los principales costos y gastos de operación y administración de la Sociedad para los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009.

Gastos por naturaleza	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
Gastos de operación y mantención	878	812
Depreciaciones	1.273	1.041
Amortizaciones	20	21
Total	2.171	1.874

15.2. Depreciación y amortización

El siguiente es el detalle de este rubro para los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009.

	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
Depreciaciones	1.273	1.041
Amortizaciones	20	21
Total	1.293	1.062

15.3. Resultados financieros

El siguiente es el detalle del resultado financiero para los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009.

Resultado Financiero	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
Ingresos financieros	41	67
Intereses bancarios	41	67
Gastos financieros	(1.516)	(1.516)
Gastos por préstamos Matriz	(1.516)	(1.516)
Otros gastos financieros		
Resultado por unidades de reajustes		
Resultado por diferencia de conversión	(42)	16
Total Resultado Financiero	(1.517)	(1.433)

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

16. RESULTADO POR IMPUESTO A LAS GANANCIAS.

El cargo a resultados por impuesto a las ganancias asciende a MUS\$(211) en el período terminado al 31 de marzo de 2010(MUS\$(218) en el mismo período de 2009), según el siguiente detalle:

Gasto (Ingreso) por impuesto a las ganancias por parte corriente y diferida	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
(Presentación)		
Gastos por impuestos corrientes	(269)	(220)
Ajustes al impuesto corriente del período anterior		
Otros gastos por impuesto corriente		
Gastos por impuestos corrientes, Neto, Total	(269)	(220)

Ingreso diferido (gasto) por impuestos relativos a la creación y reversión de diferencias temporarias	58	2
Gasto diferido (ingreso) por impuestos relativos a cambios en la tasa impositiva o nuevas tasas		
Beneficio fiscal que surge de activos por impuestos no reconocidos previamente usados para reducir el gastos por impuesto corriente		
Gastos por impuestos diferidos que surge de las reducciones de valor o reversión de las reducciones de valor de activos por impuestos diferidos durante la evaluación de su utilidad		
Otros gastos por impuesto corriente		
Gastos por Impuestos Diferidos, Neto, Total	58	2

Gasto (Ingreso) por impuesto a las ganancias	(211)	(218)
accionistas		
Efecto del cambio en la situación fiscal de la entidad o de sus		
políticas contables y errores		
Gasto (Ingreso) por impuestos relativo a cambios en las		

Gasto (Ingreso) por impuesto a las ganancias por partes	31/03/2010	31/03/2009
Extranjera y Nacional	MUS\$	MUS\$
(Presentación)		
Gasto por impuestos corrientes, Neto, Extranjero		
Gasto por impuestos corrientes, Neto, Nacional	(211)	(220)
Gasto por impuestos corrientes, Neto, Total	(211)	(220)
Gasto por impuestos diferidos, Neto, Extranjero		
Gasto por impuestos diferidos, Neto, Nacional		2
Gasto por impuestos diferidos, Neto, Total		2
Gastos (Ingreso) por impuestos a las ganancias	(211)	(218)



El siguiente cuadro muestra la conciliación entre la determinación de impuesto a las ganancias que resultaría de aplicar tasa efectiva para los períodos terminados al 31 de marzo de 2010 y 2009.

Conciliación del gasto por impuestos utilizando la tasa legal con el gasto por impuestos utilizando la tasa efectiva	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
Gasto por impuestos utilizando la tasa legal	(211)	(218)
Efecto impositivo de tasa en otras jurisdicciones		
Efecto impositivo de gastos no deducibles impositivamente		
Ajustes al gasto por impuestos utilizando la tasa legal, Total		
Gasto por impuestos utilizando la tasa efectiva	(211)	(218)

Conciliación de la tasa impositiva legal con la tasa impositiva efectiva	31/03/2010 %	31/03/2009 %
Tasa impositiva legal	17,00	17,00
Ajustes a la tasa impositiva legal, Total		
Tasa impositiva efectiva	17,00	17,00

17. UTILIDAD POR ACCION

La utilidad por acción básica se calcula dividiendo la utilidad atribuible a los accionistas de la Sociedad entre el promedio ponderado de las acciones comunes en circulación en el año, excluyendo, de existir, las acciones comunes adquiridas por la Compañía y mantenidas como acciones de tesorería.

Ganancias (Pérdidas) Básicas por Acción	31/03/2010 MUS\$	31/03/2009 MUS\$
Ganancia (Pérdida) atribuible a los tenedores de instrumentos de	1.028	1.062
participación en el Patrimonio Neto de la Controladora		
Ajustes para calcular Ganancias Disponibles para los Accionistas		
Comunes Básica		
Dividendos preferentes declarados		
Dividendos preferentes acumulativos no reconocidos		
Otro incremento (decremento) en el cálculo de ganancia		-,-
disponible para accionistas comunes		
Resultado Disponible para Accionistas Comunes, Básico	1.028	1.062
Promedio ponderado de número de acciones, básico	750.125	750.125
Ganancias (Pérdidas) Básicas por Acción	0,001370438	0,001415764

No existen transacciones o conceptos que generen efecto dilutivo.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

18.- INFORMACION POR SEGMENTO

18.1.-Criterios de segmentación.

La Sociedad se dedica exclusivamente ha prestar el servicio de transmisión eléctrica y opera sólo bajo un segmento de Transmisión eléctrica, en el Sistema Interconectado de transmisión Chileno.

19. CONTINGENCIAS, JUICIOS Y OTROS.

19.1. Juicios y otras acciones legales.

La Compañía no tienes juicios ni acciones legales pendientes

19.2. Juicios ante tribunales arbitrales:

La Compañía no tiene juicios ante tribunales arbitrales

19.3. Sanciones administrativas:

A la compañía no se le han aplicado sanciones administrativas

20. GARANTIAS COMPROMETIDAS CONTERCEROS, OTROS ACTIVOS Y PASIVOS CONTINGENTES Y OTROS COMPROMISOS.

20.1. Garantías comprometidas con terceros.

No existen garantías directas menores por el cumplimiento en la construcción de obras solicitadas por terceros.

No existen garantías indirectas.

21. MEDIO AMBIENTE

Transelec Norte S.A., acorde con las políticas medio ambientales no presenta reparos frente a sus instalaciones. Adicionalmente, teniendo en consideración los nuevos proyectos de inversión y cumpliendo con la legislación vigente, se han iniciado los estudios tendientes a confeccionar los documentos denominados Declaración de Impacto Ambiental o Estudio del Impacto Ambiental de Subestaciones de Transformación de Energía Eléctrica. Dichos documentos son preparados y presentados para su aprobación por la CONAMA Regional de acuerdo a las Leyes Nº 19.300 y Nº 20.417 sobre Bases Generales del Medio Ambiente y su correspondiente reglamento.

21.1. Desembolsos efectuados.

Al 31 de marzo de 2010 la Sociedad no ha incurrido en desembolsos relacionados con esta materia.

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS



CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

22. HECHOS POSTERIORES

Con fecha 28 de abril de 2010, se celebró la junta ordinaria de accionista de la sociedad, en la que se acordó lo siguiente:

- 1) Aprobar la memoria Anual, el Balance General, los Estados Financieros y el informe de los Auditores Externos, correspondientes al período terminado el 31 de diciembre de 2009.
- 2) Aprobar la distribución como dividendo definitivo por el año 2009, la suma de US\$3,411,166.93, dividendo que será pagado a partir del 30 de abril de 2010 a los accionistas inscritos en el respectivo registro el día 23 de abril de 2010.
- 3) Se informó la política de dividendo para el año 2010.
- 4) Se aprobó designar el Diario Financiero para publicar los avisos de citación a juntas generales de accionistas.

Con fecha 29 de abril de 2010, se celebró sesión de directorio de la sociedad en la que se tomó conocimiento de la renuncia presentada por el señor Felipe Lamarca Claro a su cargo de director.

Entre el 31 de marzo de 2010 fecha de cierre de los estados financieros intermedios y su fecha de presentación, no han ocurrido otros hechos significativos de carácter financiero contable que pudieran afectar el patrimonio de la Sociedad o la interpretación de éstos.

23. TRANSICION A LAS NIIF.

23.1. Bases de la transición a las NIIF.

23.1.1. Aplicación de NIIF 1.

Los estados financieros de Transelec Norte S.A., por el periodo terminado el 31 de marzo de 2010 son los primeros estados financieros de acuerdo con Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF). Transelec Norte S.A. ha aplicado NIIF 1 al preparar sus estados financieros.

La fecha de transición de Transelec Norte S.A. es el 1 de enero de 2009. La Sociedad ha preparado su estado de situación financiera de apertura bajo NIIF a dicha fecha. La fecha de adopción de Transelec Norte S.A. de las NIIF por la Sociedad es el 1 de enero de 2010.

De acuerdo a NIIF1, para elaborar los estados financieros antes mencionados, se han aplicado todas las excepciones obligatorias y algunas de las exenciones optativas a la aplicación retroactiva de las NIIF, las cuales se detallan a continuación.

23.2 Exenciones a la aplicación retroactiva elegidas por Transelec Norte S.A.

23.2.1. Combinaciones de negocio.

Esta exención no es aplicable.

23.2.2. Valor razonable o revalorización como costo atribuido.

La Sociedad eligió medir los ítems de propiedades, planta y equipo a la fecha de transición bajo el criterio de "Revaluación a valor justo", monto que representa a partir de este momento el costo inicial de los bienes definidos bajo este rubro. El efecto de la revaluación se presenta acreditado



en el patrimonio bajo el rubro resultados acumulados, lo anterior de conformidad con la exención de NIIF 1, que permite valorizar a valor justo y utilizar ese valor como su costo atribuido a esa fecha. A partir de ese momento, Transelec Norte S.A. adopta la política descrita en Nota N° 2.5.

23.2.3. Beneficios al personal.

Esta exención no es aplicable

23.2.4. Reserva de conversión.

Esta exención no es aplicable.

23.2.5. Instrumentos financieros compuestos.

La Sociedad no ha emitido ningún instrumento financiero compuesto, por lo que esta exención no es aplicable.

23.2.6. Fecha de transición de subsidiarias, asociadas y entidades controladas conjuntamente, filiales y coligadas con distinta fecha de transición.

Esta exención no es aplicable.

23.2.7. Pagos basados en acciones.

Esta exención no es aplicable a la Sociedad

23.2.8. Contratos de seguros

Esta exención no es aplicable a la Sociedad

23.2.9. Pasivos por restauración o por desmantelamiento.

La Sociedad no ha detectado a 1° de enero de2009 ningún activo u operación por el que pudiera incurrir en costos por desmantelamiento o similares, por lo cual no se aplica esta exención.

23.2.10. Valorización inicial de activos y pasivos financieros por su valor razonable.

Esta exención no es aplicable.

23.2.11. Concesiones de servicios.

Esta exención no es aplicable

23.2.12. Información comparativa para negocios de exploración y evaluación de recursos minerales.

Esta exención no es aplicable.

23.2.13. Arrendamientos.

Exención no aplicable.

23.3. Conciliación Patrimonio Neto a la fecha de Transición, entre los PCGA chilenos y NIIF:

CONCILIACION	MUS\$
Patrimonio Neto al 01/01/2009, PCGA en Chile	33.626
Incorpora Valor Justo del Activo Fijo	43.755
Elimina Amortización Servidumbres	96
Impuestos Diferidos	(7.438)
Provisión Dividendo Mínimo	(1.086)
Efectos de la transición a las NIIF	35.327
Patrimonio Neto al 01/01/2009	68.953

23.4. Conciliación Patrimonio Neto, Resultados y estado de Flujo de Efectivo a la fecha de los últimos estados financieros anuales preparados bajo PCGA Chilenos y NIIF:

CONCILIACION	MUS\$
Patrimonio Neto al 31/12/2009, PCGA en Chile	33.416
Incorpora Valor Justo del Activo Fijo	43.755
Elimina Amortización Servidumbre	96
Impuestos Diferidos	(7.438)
Provisión Dividendo por Pagar	(998)
Diferencia de resultado en PCGA chileno con NIIF	(83)
Efectos de la transición a las NIIF a la fecha de los últimos Estados	35.332
Financieros Anuales	
Patrimonio Neto al 31/12/2009, NIIF	68.748

CONCILIACION	MUS\$
Resultado al 31/12/2009, PCGA en Chile	3.411
Mayor Depreciación Activo Fijo	(109)
Reversa Amortización Servidumbre	18
Mayor Pérdida Retiro Activo Fijo	(55)
Efecto Impuesto Diferido	63
Efectos de la transición a las NIIF a la fecha de los últimos Estados	(83)
Financieros Anuales	
Resultado al 31/12/2009, NIIF	3.328

CONCILIACION	MUS\$
Saldo Final de Efectivo y Efectivo Equivalente al 31/12/2009, PCGA en Chile	16.821
Efectos de la transición a las NIIF a la fecha de los últimos Estados Financieros Anuales	
Saldo Final de Efectivo y Efectivo Equivalente al 31/12/2009, NIIF	16.821

23.5. Conciliación del Patrimonio Neto, Resultados y estado de flujos de efectivo al 31 de marzo de 2009, preparados bajo Chile Gaap y NIIF

CONCILIACION	MUS\$
Patrimonio Neto al 31/03/2009, PCGA en Chile	34.694
Incorpora valor justo del activo fijo	43.755
Elimina amortización acumulada servidumbre	96
Impuesto diferidos	(7.438)
Provisión dividendo mínimo	(1.086)
Diferencia resultado en PCGA chileno con NIIF	(6)
Efectos de la transición a las NIIF al 31/03/2010	35.321
Patrimonio Neto al 31/03/2009, NIIF	70.015

CONCILIACION	MUS\$
Resultado al 31/03/2009, PCGA en Chile	1.068
Depreciación	(12)
Amortización servidumbre	4
Impuestos diferidos	2
Efectos de la transición a las NIIF al 31/03/2010	(6)
Resultado al 31/03/2010, NIIF	1.062

CONCILIACION	MUS\$
Saldo Final de Efectivo y Efectivo Equivalente al 31/12/2009, PCGA en Chile	15.905
Efectos de la transición a las NIIF a la fecha de los últimos Estados Financieros Anuales	
Saldo Final de Efectivo y Efectivo Equivalente al 31/12/2009, NIIF	15.905

23.6. Explicación de los principales ajustes efectuados para la transición a las NIIF.

23.6.1. Incorporación del valor justo a los bienes del activo fijo.

Los bienes del activo fijo de la Sociedad al 30 de junio de 2006 fueron valorizados a su valor justo con motivo del cambio de propiedad, los PCGA en Chile no permiten que este valor se incorpore directamente a los bienes del activo fijo mientras no se produzca una absorción de la Compañía por su matriz y bajo IFRS se usó la exención de la NIIF 1, que permite valorizar una partida del activo fijo a la fecha de transición a su valor justo y utilizar ese valor como su costo atribuido a esa fecha

23.6.2. Amortización Servidumbre

Bajo PCGA en Chile y de acuerdo al Boletín Técnico N°55 del Colegio de Contadores de Chile A.G., estos bienes eran amortizados y bajo IFRS esta amortización no esta permitida dado que este tipo

TRANSELEC NORTE S.A. NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS CORRESPONDIENTES AL PERIODO TERMINADO AL 31 DE MARZO DE 2010

de bienes intangibles tiene una vida útil indefinida, por tanto, se reverso la amortización acumulada de las servidumbres al 31 de diciembre de 2008.

23.6.3. Impuestos diferidos.

Tal como se describe en la Nota N° 2.17, bajo NIIF deben registrarse los efectos de impuestos diferidos por todas las diferencias temporales existentes entre el balance tributario y financiero, a base del método del pasivo.

Según el método establecido en la NIC 12, corresponde realizar los siguientes ajustes a NIIF: i) la eliminación de las "cuentas complementarias de impuesto diferido" en las cuales se difirieron los efectos sobre el patrimonio de la aplicación inicial del Boletín Técnico N° 60 del Colegio de Contadores de Chile AG (BT60), amortizándose con cargo/abono a resultados, en el plazo previsto de reverso de la diferencia (o consumo de la pérdida tributaria relacionada); ii) la determinación del impuesto diferido sobre partidas no afectas al cálculo bajo el BT60 (diferencias permanentes), pero que califican como diferencias temporarias bajo NIIF; y iii) el cálculo del efecto tributario de los ajustes de transición a NIIF.

23.6.4. Dividendo mínimo.

De acuerdo con PCGA en Chile, los dividendos son registrados en los estados financieros de la Sociedad al momento de su pago.

La Ley 18046 de Sociedades Anónimas establece en su artículo N° 79 que las sociedades anónimas abiertas deberán distribuir como dividendos a sus accionistas, al menos el30% de las utilidades líquidas del ejercicio, a menos que la Junta de Accionistas disponga por unanimidad de las acciones emitidas con derecho a voto lo contrario. Dicha norma resulta aplicable también a sociedades anónimas cerradas en ausencia de disposición en contrario contenida en sus estatutos. Por otra parte, la Junta de Accionistas de abril cada año establece una política explícita de distribución de dividendos que para los ejercicios cerrados hasta el 31 de diciembre de 2009 requería el reparto de al menos el 100% de las utilidades líquidas.

Por el hecho que el acuerdo de la Junta de Accionista es en el mes de abril del año siguiente a la obtención de las utilidades, se configura el acuerdo con los preceptos de la NIC 37, una obligación legal y asumida, respectivamente, que requiere la contabilización bajo NIIF de un pasivo al cierre de cada período o ejercicio (devengo del dividendo neto de los dividendos provisorios pagados).